



Diego Fierro Rodríguez

Letrado de la Administración de Justicia



El orgullo de ser LAJ y la exigencia del respeto merecido

En numerosos artículos de prensa se están haciendo eco de la **huelga indefinida de Letrados de la Administración de Justicia**, que dio comienzo el pasado día 24 de enero con motivo del reiterado **incumplimiento** por parte del Ministerio de Justicia del acuerdo que se alcanzó en el pasado mes de abril de 2022 sobre diversas cuestiones. Concretamente, los puntos del pacto se refieren a: la recuperación del reconocimiento a los días libres en las sustituciones que no otorguen derecho a retribución económica; la asimilación de los complementos relacionados con los grupos de población a los establecidos para los médicos forenses, disminuyendo los actuales cinco grupos a tres y fijando idéntico coeficiente; el aumento del porcentaje dirigido a productividad del cuerpo; la definición y concreción del modelo de carrera profesional; la supresión de la necesidad de consolidar la categoría de entrada; la incorporación normativa de especialidades indispensables en el régimen de riesgos laborales del M

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |